

# A dos semanas del 9% que obtuvo Gonzalo Winter en las primarias, partido celebró su primer aniversario: **Presidente Boric defiende vigencia del Frente Amplio y cuestiona a analistas que los criticaron**

JOAQUÍN CASTRO

Con una puesta en escena característica del Frente Amplio (FA) que incluyó un número musical Tinku, una danza tradicional boliviana, se dio inicio a su primer aniversario, que se celebró en la sede de la CUT.

Una instancia compleja, que se dio luego de los malos resultados que tuvo el partido en las elecciones primarias, a finales de junio. El hito contó con la participación de varias figuras del Gobierno, entre las que destacaron 11 ministros de Estado, la candidata única del sector, Jeannette Jara (PC) y el Presidente Gabriel Boric, militante de la colectividad.

Una de las primeras en hablar fue la presidenta del partido, Constanza Martínez, quien en su discurso enfatizó que el FA desde sus orígenes ha sido un partido comprometido con las causas sociales y la izquierda progresista. Sin embargo, las palabras de la ex delegada presidencial no abordaron las razones de la derrota en las primarias y tampoco hubo una autocritica respecto de lo que falló durante la campaña electoral.

## “El FA no está muerto”

El que sí abordó la situación actual del partido fue el Presidente Boric, quien durante los minutos previos a subir al escenario estuvo haciendo modificaciones a su discurso. En concreto, el mandatario resaltó su militancia y destacó que la fusión lograda entre las colectividades que dieron origen al FA es un proceso “tremendamente valioso”. Pero también apuntó sus di-

El mandatario enfatizó su llamado a la unidad y dijo que resultado de su colectividad en la primaria solo fue una derrota electoral. Jeannette Jara, en tanto, pidió una lista única del oficialismo para la parlamentaria.



Un sentido saludo dio el Presidente Gabriel Boric a la candidata oficialista, Jeannette Jara (PC), quien se hizo presente en la ceremonia.



Durante la actividad, los presentes aplaudieron al diputado Winter, quien fue recientemente derrotado en las primarias con un menor apoyo del que pronosticaban.

“Aquí hay un partido que recibió un golpe, pero eso no quita que está vivo, tiene un sentido y un proyecto político con quehaceres muy concretos”.

GONZALO WINTER  
 DIPUTADO FA

“Los ‘analistas’ que con su clásica arrogancia dijeron que este era el fin del Frente Amplio y que están profundamente equivocados”.

GABRIEL BORIC  
 PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

chos hacia “los ‘analistas’ que con su clásica arrogancia dijeron que este era el fin del Frente Amplio y que están profundamente equivocados”. Boric se puso en línea con lo que dijo Constanza Martínez la semana pasada en “El Mercurio”, quien manifestó que “esto es una derrota electoral, no una del proyecto político”.

En este mismo sentido, la máxima autoridad del país dijo que no es deber del Gobierno hacer campaña política, pero minutos después, refiriéndose a Jara, expresó “tenemos una candidata única que se dio por medio de una primaria. No como los otros candidatos del frente y estamos trabajando para reforzar esto”. Aunque luego matizó diciendo

que quienes están trabajando en esto no es el Gobierno, sino los partidos.

Posteriormente, Boric manifestó que la campaña de Jara está trabajando en “un programa que se haga cargo de lo que hicimos, pero también de lo que no cumplimos. Espero, y se lo he dicho a Jeannette, que su gobierno sea mejor que el nuestro”. Sobre este

punto, el excandidato Gonzalo Winter dijo a “El Mercurio” que “aquí hay un partido que recibió un golpe, pero eso no quita que está vivo, tiene un sentido y un proyecto político con quehaceres muy concretos. Además tenemos una misión muy clara que es tener un Parlamento mayoritario para los cambios y que Jeannette Jara sea presidenta”.

## Jara pide prioridad en lista única

Una de las apariciones más aplaudidas fue la de la abanderada del oficialismo, quien además de agradecer a los presentes por el apoyo, aprovechó de saludar a parte de su familia que milita en la colectividad. En sus palabras,

la abanderada le dio especial importancia a los tiempos en que se está dando toda la conformación de su comando de campaña para la primera vuelta.

Por ello, la exministra afirmó que “se me ha apurado en dar nombres de las personas que conformarán el comando. Pero ahora lo más importante es mantener la unidad, tener una coalición sólida y de unidad para Chile”. Estas palabras de Jara van concatenadas con lo que les ha transmitido a los demás partidos del oficialismo en las reuniones que ha sostenido en el ICAL y es que lo relevante ahora para la candidata es que se resuelva toda la negociación para la lista única, idea que reforzó ayer en el encuentro.